

Les joies du patinage

Patinoire couverte à Sierre

Le samedi 1er septembre dernier la patinoire de Graben a ouvert ses portes au public afin de faire profiter les enfants et la population de la glace.

La patinoire est disponible gratuitement en période scolaire les samedis et dimanches de 13h30 à 14h30 pour le patinage sans cannes et de 14h30 à 15h30 pour le patinage avec cannes.

Pendant les vacances scolaires d'automne, de Noël et Carnaval la glace est disponible du lundi au dimanche de 13h30 à 14h30 pour le patinage sans cannes et de 14h30 à 15h30 pour le patinage avec cannes.

A noter que la glace sera fermée au patinage public pendant quelques jours durant les

vacances scolaires d'automne, pour laisser place aux activités parascolaires, soit du 22 au 24 octobre.

Service culture, sport et intégration VILLE DE SIERRE



Les horaires ci-dessus peuvent être sujets à d'éventuelles modifications en cas de compétitions des équipes de l'Association du MJ HC Sierre. Le programme hebdomadaire de glace fait foi, il est consultable à l'entrée de la patinoire ou sur le site internet : <http://www.sierre.ch/fr/culture-sport/sport/horaires-piscines-patinoires/patinoire-de-graben-81-137>

SOCIÉTÉ

Nouvel ambassadeur de Bénévoles VS

Philippe Schifferle est le premier ambassadeur dans l'histoire de Bénévoles Valais-Wallis

Malgré un travail à plein temps comme assistant spécialisé en bloc opératoire à la clinique de Valère et ses multiples engagements en tant que bénévole, ce sédunois de 47 ans a encore du temps à offrir. Il s'est rendu sur la plateforme de Bénévoles Valais-Wallis pour trouver une activité de bénévole où justement était posté une annonce. Suite de l'histoire ; son parcours et son engagement le conduiront au poste d'ambassadeur de Bénévoles Valais-Wallis.

Bénévoles Valais-Wallis regroupe plus de 90 organisations membres qui œuvrent dans les domaines de la santé, du social, de la culture et du sport sur l'ensemble du territoire valaisan. Ces organisations comptent sur Bénévoles Valais-Wallis, notamment pour trouver de nouveaux bénévoles. Pour cela, l'association, reconnue d'utilité publique doit se faire connaître davantage, ce qui nécessite une

présence accrue sur le terrain. Avec de faibles pourcentages, bénévoles Valais-Wallis ne peut malheureusement pas être partout et manque de visibilité. C'est ainsi qu'est née l'idée de nommer un ambassadeur pour la faitière, dans un rôle principal de représentation.

Philippe Schifferle a près de 30 ans de bénévolat derrière lui et il prend son rôle très à cœur. Il participe notamment à des séminaires et des Assemblées générales pour présenter notre association et répondre aux différentes questions. Pour cette

mission, il peut s'appuyer sur son expérience et sa connaissance du tissu associatif valaisan, mais également sur les recommandations que Bénévoles Valais-Wallis a récemment édictées. La Suisse ne possède aucune base légale qui régit le bénévolat. Afin d'informer les bénévoles et les organisations qui les engagent sur leurs droits, devoirs et responsabilités mutuelles, Bénévoles Valais-Wallis a créé un document qui est disponible sur www.benevoles-vs.ch.

Loriane Salamin, Secrétaire générale de l'association
Photo Bénévoles Valais-Wallis, Philippe Schifferle et Loriane Salamin